MEXICO INFORMA MX

0

FECHA

. .

SECCIÓN

06/11/2025

OPINIÓN







No nos van amedrantar, también tenemos hue....

por <u>Mexico Informa</u> | Nov 6, 2025 | <u>Al Momento</u>, <u>José Antonio Chávez</u>, <u>Opinión</u> | <u>0</u> Comentarios

Ricardo Monreal decidió echarle agua helada a la sesión para frenar el encontronazo que se registraba de los opositores con el partido oficial, en una discusión donde se dieron con todo y brotaron hasta mentadas de madres.

"Nosotros, que constituimos la mayoría, queremos expresarles a todos que hemos siempre pugnado por un debate racional, civilizado, respetuoso. Por momentos como éste no ha sido así y al debate racional, técnico, civilizado lo ha sustituido el insulto, la diatriba, el denuesto".

No podemos permitir que estas características sustituyan a la inteligencia. No nos puede ganar, a nadie, este tipo de actitudes que nos sitúan muy mal frente a la nación.

No puede ser que mostremos incapacidad unos cientos de ciudadanos, frente a lo que el país quiere: un debate técnico, civilizado, social, económico, político, pero que no sea el insulto, el odio, el rencor, el señalamiento irresponsable contra todos y contra todas.

Había de todo, se gritaban que La Barredora de Adán Augusto, los insultos a la Presidenta Claudia Sheinbaum, de la senadora panista, etcétera.

PERIÓDICO

MEXICO INFORMA MX

PÁGINA

0

FECHA

SECCIÓN

06/11/2025

OPINIÓN



El llamado fue para todos los coordinadores de las fracciones parlamentarias, del PRI, Rubén Moreira, del PAN, Elías Lixa, del Verde, Carlos Puente, del PT, Reginaldo Sandoval y de MC, Ivonne Ortega.

La idea que pedía Monreal era regresar al debate ordenado y respetuoso, no más insultos y no más faltas de respeto, subir de nivel el debate y mostrarse de altura.

En su espacio, el priista Rubén Moreira le daba la razón, pero, antes, señaló anteponer que hay, en Morena un diputado – Arturo Avila- que se ha encargado de reventar todos los acuerdos y se jacta que él, simplemente no atiende ordenes de Monreal, sino de otro lado -Palacio Nacional-.

No lo dejaban hablar y lo trataban de interrumpir, respondían y llamaban a los morenos, ustedes son unos asesinos. Antes habían colocado una manta en la tribuna con la foto de Luisa María Alcalde y la leyenda de "Morena son los asesinos de Carlos Manzo" en respuesta a la manta de los morenos de "opositores carroñeros".

El debate se había calentado, era cerca de las 20:00 horas en una sesión que arrancó a las 9:00 horas, había un desgaste en la discusión del Presupuesto. El reclamo: la falta de medicinas y que el país, prácticamente ya está quebrado.

Caray, les decía Moreira, tienen a un porro y lo vienen a defender. Un porro que anda amenazando a periodistas y a coordinadores. Un porro que se molesta porque ponemos a la presidenta de su partido, cuando pone al presidente del nuestro.

Tienen que aceptar, mataron a Carlos Manzo. Nosotros estamos para los acuerdos, para todos los acuerdos y eso nos queda muy claro.

La vicepresidenta, Paulina Rubio, que recibía reclamos de la morenista Dolores Padierna, de no darle la palabra de forma pareja, decretó un receso porque no había condiciones de seguir en la sesión.

De inmediato, los priistas con el diputado Carlos Mancilla madrugaron a los morenos y desplegaron, de galeras una larga lona con la fotografía, que se había ventilado en las redes, de Luisa Alcalde y Arturo Avila, cuando se encontraban en la playa y con la leyenda de: "Mientras esta pareja de cínicos y corruptos pasean en la playa, se asesinan a los mexicanos".

Moreira se había quejado que uno de Morena -Arturo Avila- lo había amenazado, ...un antes y otro después, hasta donde tope... le escribió en un mensaje, con otras frases que no se ventilaron.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

0

MEXICO INFORMA MX

06/11/2025



Desplegar la lona encendió a los morenos que llegaron a querer bajarla en medio de jaloneos que priistas defendían. Les dolió que exhibieran al Vocero de la bancada y que hoy pareciera que ya no es del agrado de Don Ricardo.

OPINIÓN

Los priistas salieron en su defensa, en voz del diputado Eruviel Alonso les reviró a los morenos, que los 37 legisladores priistas que no van a permitir que amenacen al coordinador Moreira. Vamos a llegar nosotros también hasta las últimas consecuencias, no nos van a intimidar.

Diputado, ¿cuáles fueron las amenazas?, preguntamos.

.- "Que esto era un antes y un después, así textual dice el mensaje hasta topar con pared, pero también nosotros tenemos huevos y no nos van a amedrantar". Después de una hora regresaron a sesionar, la diputada presidenta, la panista Kenia López llamó al respeto y seguir en la larga sesión que se esperaba terminar por la madrugada.

https://mexicoinforma.mx/no-nos-van-amedrantar-tambien-tenemos-hue/